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（大西千恵春）（境　俊之）

Imagination & Creation
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会長の役割を終えるにあたって

幹事退任挨拶

退　任　挨　拶退　任　挨　拶
境　　　俊　之

大　西　千恵春

第58代会長

　幹事に就任してあっという間の 1年でした。
　最初の頃、例会の進行では順番を間違えると
山本さんより優しく訂正されることもしばしば
ありました。理事会では、穏やかに進めたい思
いとは裏腹に、熱い意見のやり取りに、どこで
収拾すればよいのか、会長と頭をかかえること
も。
　今思えば、皆さん中央ライオンズクラブを良
くしたいという思いは同じ。とても素晴らしい
ことだと思います。今は、出席者の方々に、ス
ムーズに意見を挙げていただくために事前に事
務局の青木さんに式次第や資料をメールしても
らっています。
　境会長が 8月頃から声が出ずらくなり森進
一のような声になり、検査の結果肺癌のステー
ジ 4と聞いた時には「ガーン」と私の頭の中

もまっ白になりました。
　それからはなるべく全ての委員会に出席しま
した。例会袋はまっ黒で飲み続けました。
　そして会長欠席の時は、山田第一副会長に会
長代理を務めていただき本当に助かりました。
境会長には欠席の間、美味しい日本酒を各委員
会に差し入れて頂き全ての委員会が盛り上が
りました。境会長は抗癌剤治療で治療後 3～ 4
日間はとてもしんどいようですが、治療を続け
ながら、今では全ての行事に参加され、ゴルフ
も絶好調で私もやられっぱなしです。声も出る
ようになって良かったです。
　アクトはコロナが少し落ち着いてきた時期に
全体の半分くらいが実施できました。
　献血活動はもちろん、盲学校へのフロアバ
レーボール専用のネットの贈呈、まごころ箱回

　この一年間私を支えてくださった五役、委員
長の皆さん、そして全会員の皆様に心より感謝
申し上げます。思えば昨年 10月、突然レベル
４の肺腺癌・余命２～３年と宣告され奈落の底
に落ちるような思いにさせられました。ほとん
ど同時期に声を出すことも出来なくなるといわ
れました。まだ九か月しか経っていませんが、
最も苦しかった時期です。その後も三週間に一
度の抗癌剤の点滴を受け、三四日間は副作用に
苦しみながら、それでも理事会・例会運営につ
いては大西幹事、山田第一副会長の多大なサ
ポートを受けて何とかここまでたどり着くこと
ができました。
　各委員長および委員会の皆さんにはご迷惑を
お掛けしました。治療による度重なる欠席で十
分にその任を果たすことが出来ず、申し訳ない

思いでいっぱいです。それでも何とか山田新会
長へのバトンタッチまでたどり着くことができ
そうです。二度と出ないだろうといわれた声も
ほとんど病気前に戻ったようです。皆さんから
良かった良かったと言ってもらえました。嬉し
いことです。
　私は今年 75歳になります。ライオンズ入会
も 63 歳と遅く、在籍もわずかに 11 年間にす
ぎません。それでも会長までさせていただき、
楽しく有意義に過ごさせてもらった松山中央ラ
イオンズクラブとメンバーの皆様に心より感謝
申し上げます。有難うございました。そうそう、
お礼を申し上げる人がもう一人。青木さん、ど
れだけ助けられたか分かりません。有難うござ
いました。
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会計退任挨拶

ライオンテーマー退任挨拶

テールツイスター退任挨拶

収、平和ポスター、ありがとう年賀ハガキ、中
古眼鏡回収、中学生女子ソフトボール大会など
各委員長ありがとうございました。また、会計、
テーマ、テールツイスター、会員会則委員長、
財務委員長、計画委員長、ＭＣ・ＩＴ委員長、
ゴルフ委員長、1年間ありがとうございました。

そして中央ライオンズクラブの皆様、御協力あ
りがとうございました。
境号はいろいろな星を巡り、皆様のおかげで地
球へ無事着陸することができました。良かった
～！！

高　橋　孝　子

武　智　正　晴

和　泉　光　浩

皆さん、一年間大変お世話になりました。ま
た、歴代ライオンテーマそして計画出席委員の
皆さんには私が例会欠席時のテーマの仕事を代
わりにして頂き、又高橋会計には議事録作成も
完璧にして頂き、本当にありがとうございました。
お陰様で何とか無事に今期を終える事ができ

そうです。
この一年を振り返ると、コロナ禍も収束した

かと思えば又増える‼　の繰り返しで結果今期
も最後まで自粛ムードのライオンズ活動でした。
テーマの役割の「ローア」も10回言ってないよ
うな。。。ZOOMもかなり慣れてきましたが、や
はりリアルが一番ですね。
この文章を書いているのが５月31日です。明

日から６月‼　コロナ禍も少しずつ収束し、外
国人受け入れに対する国の方針も緩和され、夏
の熱中症対策によるマスク不着用等の新たなガ
イドラインも発表され、いよいよ国もWITHコ
ロナからAFTERコロナに向け本格的に舵を切
り始めたように思います。
来期からはライオンズ活動もコロナ前の様に

活発に開催できることを祈るばかりです。私事
ですが来期は五役・理事を離れ、一兵卒としてラ
イオンズ活動に貢献していく事となります。今
後とも末永く宜しくお願い致します。
最後に、松山中央ライオンズクラブ会員の皆

様のご健勝ご多幸を心より祈念し退任の挨拶と
させていただきます。

　皆様今年は本当にお世話になりました。

　多大なドネーションの協力もありがとうござ

いました。色々ご迷惑をおかけする事もあった

と思いますが皆様のお陰で 1年間無事に終える

ことが出来そうです。

　ありがとうございました‼　感謝‼

皆さま、１年間ご協力いただきまして誠にあ
りがとうございました。
思い起こせば、１年少し前に会計加藤さんと

財務委員長武智さんにお願いして
私と栗山さんのお勉強会をしていただきまし

た。コロナ禍もあって少人数なのに広く立派な
会議室で、しかもコーヒー付き（!(^^)!）ありが
たやありがたや
レクチャーしていただいたものの、いざ自

分で作成し始めると頭の中はグチャグチャに(;’
∀’)会食費と運営費の仕分けがつかない。
当時会場の人数制限もあり、例会をするとな

ると大きな会場の確保が必要で
こんな会食費見たことない！くらい会食費を

抑えられない、我が家の家計じゃあるまいし、ラ

イオンズなのにお金が足りない～って歴代会長、
歴代会計に聞きまくり、焦るばかりではかどら
ない、そんな日々だったことを思い出しました。
アクトができたのもほんの一部で、ソフト

ボール大会は大政さんキッチンカーのおかげで
一段と盛り上がりましたし、フロアバレーボー
ルセットの寄付にも大きな反響があったと思い
ます。
１枚の予算書にぎっしり詰まったライオンズ

の奉仕精神と会員相互の友愛。
事務所移転・ウクライナ等の義援金等の不測

の事案もありましたが、おかげさまで乗り切る
ことができました。大変お世話になりました。
ありがとうございました。



（和泉光浩）（武智正晴）

日新産業株式会社
ドライアイス・消火器

本社　松山 TEL（089）925-2700
今治営業所 TEL（0898）23-2776

株式会社 宮川会計事務所

代表取締役　  宮 川　晶 子
税理士・行政書士

〒790-0011 愛媛県松山市千舟町 5-5-15 3F
TEL 089-947-0945　FAX 089-932-7973
E-mail akiko@miyagawakaikei.jp
http://www.korokoro.net.miyagawakaikei/

（木下勝敏）（宮川晶子）

〔結婚式場〕
マリベールスパイア
ハイダウェイ
グレイスガーデン アルベラ

〔葬儀会館〕
天山・枝松・プライベートホール緑（枝松）
道後・空港通・鷹子・土居田・三津
貸切ホールベルモニー結 松ノ木・吉藤
プライベートホール緑（吉藤）・川内
重信・松前・伊予

〔互助会〕
ベルモニー松山
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ゴルフ委員会遠征を終えて 橋　本　和　範

　ゴルフ委員長受けた時は簡単に考えていまし

たが、実際はやる事が多く大変でした。

　特にコロナ過で 5回中止になりました。中止

の判断が早すぎ、ご迷惑かけたことすいません

でした。

　良かったことは 3年ぶりに遠征に行けたこと

です。1週間前に会長、佃さんと一緒に視察に

行き食事場所、時間配分など検討しました。実

際は 2日目が混んでいて船の時間気にして早く

プレーをお願いして一部の方に昼食を急いでも

らい、ご迷惑かけました。

　帰りの船で皆さんから久しぶりに遠征に行け

て良かったと言ってもらい感謝です。

　最後に会長、幹事、副委員長、佃さん多大な

協力ありがとうございました。来年度はもっと

たくさんの方の参加お願いします。



（岩田哲也） （山本宗宏）

（高橋孝子）
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6月の誕生人から一言…6月の誕生人から一言… 河本　圭仁 1967（昭和42年）6月14日生
あっという間に55歳！まるで玉手箱を開けてしまった気

がしています。まだまだ働き盛り、遊び盛りで青春真っ只
中！今の悩みは、なかなか100が切れないこと。下手すれ
ば110台！皆さんの中で、アドバイス頂ける方が居れば是
非とも、血圧の下が100を切るコツを教えていただければ
嬉しいのですが。どうかこれからもお付き合いのほどよろ
しくお願いいたします。

上田　貞人 1963（昭和38年）6月27日生
今月27日に、50代最後の誕生日を迎え、59歳になります。
私の一日は、早朝、犬（１歳のゴールデンレトリバー）
との散歩で始まります。散歩やラジオ体操をしている方と
ご挨拶をしたり、たわいもないお話をしたりしています。
30年近く続けているので、たくさんの方と出会い、お話さ
せていただくようになりました。これからもこの時間を大
切にしていきたいと思います。
そして、人と人とのつながりを大事にしていきたいと思
います。一つの輪になった数珠のように、一人ひとりの思
いを繋ぐ、中糸のような存在となれるよう努めてまいりま
す。クラブの皆さん、今後ともご指導、おつきあい宜しく
お願い致します。

吉田　文彦 1939（昭和14年）6月11日生
83回目の誕生日を迎えることになった。
一昨年秋より帯状疱疹の後遺症もあり、自分でも行動が
鈍くなっているのがよく分かる。
星座が「ふたご座」ということで、この年令で恥ずかし
ながら初めて知り、その性格は好奇心旺盛、色々なことに
興味を持ち、ノリがよく明るいとあるが、自分では合って
いるかよく分からない。
とにかくメンバーの足手まといにならず、在籍58年目を
まあまあ元気で過ごしたい。

山本　幸治 1946（昭和21年）6月26日生
ライオンズにて多くの人と出会い。その出会いを通して、
自分の欠落している部分に気づき、成長の手がかりともな
りました。先人曰く“人は他人と共に生き、出会った数ほ
どその人生がある。出会いとは他者を通した、自己との出
会いである”　あ～もっと早く知っておれば‼

木下　勝敏 1950（昭和25年）6月 1日生
月日が経つのは本当に早いもので72回目の誕生日を６月
１日に迎え当ライオンズクラブに入会させていただいて12
年が経過しようとしています。昨年はMCIT委員長という
役を拝命しどれだけのことができたのかいささか疑問符も
付きますが皆様のご指導ご協力のおかげで終わることがで
きました。心から感謝申し上げます。
今後は健康に気を付けて目の前に意識を高めて目の前を
生きていこうと思います。
今後とも宜しくお願い致します。感謝

二神　秀和 1956（昭和31年）6月 7日生
６月７日で66歳になります。
海外（インドネシア）出張中で、例会で皆さんにお会い
できませんが、インドネシアでコロナに感染しないで、無
事に帰国します。
今年こそ、コロナが終息し平常の生活に戻ることを願っ
てます。
今後ともよろしくお願いいたします。

栗山　純造 1972（昭和47年）6月29日生
「人生100年時代」の丁度折り返し地点であります50才に
なりました。戦国時代では「人生50年」と言われていたこ
とを考えると、この先の時間はサッカーでいうとアデショ
ナルタイムに当るのかもしれません。試合がよく動きスリ
ルな時間帯でもありますから、この先はドラマティックな
人生が送れるのでは！「ドーハの悲劇」にはならないよう
に・・・

大政　大祐 1973（昭和48年）6月16日生
16日で誕生日を迎え、49歳になります。
40代最後の１年間を悔いの無いよう、仕事にプライベー

トに頑張っていこうと思います。
みなさま、これからもよろしくお願いします。

髙岡　勇吉 1980（昭和55年）6月14日生
6/14で42歳となりました。まだ入会したばかりですが成

長できるように頑張ります！ゴルフも練習中ですが人間力
も磨きながらよいよい1年になるよう努めますので、ご指
導よろしくお願いします。

若田　浩昭 1981（昭和56年）6月20日生
今年で41歳になりました。日本人の平均寿命からすると

ちょうど折返し地点に立ちました。40代にしかできないこ
とを楽しみながら挑戦していきたいとおもいます。ライオ
ンズクラブ新米ですがよろしくお願い致します。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌及びライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　≫境会長に変わり山田第一副会長より挨拶
５．内部卓話　　　Ｌ上沖尚史　Ｌ美濃欽也
６．幹事報告
７．委員会報告
　１）５月委員会について　≫大西幹事より報告
　　①５月25日㈬18：30～盃➡【かぶき】に変更………………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　②５月27日㈮18：30～笠組➡【17：00～事務局会議室】に変更…【財　務　委…員…会】
　　③６月13日㈪18：30～ハルピン➡【６月17日㈮18：30～ハルピン】に変更
　　　…………………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　２）４月献血結果について　≫宮道副委員長より報告…………………【保　健　委員会】

実施年月日 実施場所 計画人数 献血者数
令和４年４月11日㈪ ㈱いよてつ髙島屋 20名 受付20名　400mL　18名　不採血２名
令和４年４月14日㈭ 松山大学 50名 受付56名　400mL　48名　不採血８名
令和４年４月15日㈮ 愛媛大学 50名 受付59名　400mL　48名　不採血11名
令和４年４月19日㈫ 愛媛大学 50名 受付67名　400mL　57名　不採血10名
令和４年４月28日㈭ 松山大学 50名 受付49名　400mL　38名　不採血11名
　６月献血活動について

実施日 実施時間 実施場所
令和４年６月１日㈬ 10：00～13：00・14：30～18：00 愛媛大学（松山市道後樋又10−13）
令和４年６月２日㈭ 10：00～13：00・14：30～17：45 松山大学（松山市文京町４番地２）
愛媛県赤十字血液センター…大街道出張所
＜協力期間＞６月25日㈯…～…28日㈫　４日間
＜受付時間＞・成分献血　　10：00～12：30　14：00～17：00
　　　　　　・400mL献血　10：00～12　50　14：00～17：30
８．テールツイスターの活躍
９．ファイン・ドネーションの報告
10．出席率の報告
11．閉会ゴング
12．‘また会う日まで’合唱
13．ローア

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　≫山田第一副会長より挨拶
５．新会員入会式　若

わか

田
た

浩
ひろ

昭
あき

様【Ｐ３】≫所属委員会は市民公衆委員会
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓
　⑹　新会員あいさつ
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
６．誕生祝（６月）　
　　Ｌ木下（１日）、…Ｌ二神（７日）、Ｌ吉田（11日）、Ｌ河本（14日）、Ｌ髙岡（勇）（14日）
　　Ｌ大政（16日）、Ｌ若田（20日）、Ｌ山本（幸）…（26日）、Ｌ上田（27日）、Ｌ栗山（29日）

　　≫L上田さんより代表で挨拶
７．喜寿御祝い　　Ｌ山本幸治
８．審議事項
　⑴　交替会員について　木原光一様　【Ｐ４】…………………………【会員・会則委員会】
　　≫小倉前委員長より説明　【審議】➡【承認】
　⑵　４月第二スポーツ例会決算書（案）について【Ｐ５】…………【計画・出席委員会】
　　≫松岡委員長より説明　【審議】➡【承認】
　⑶　2021年度献血活動決算書（案）について【Ｐ６】………………【保健　委　員　会】
　　≫村井委員長より説明　【審議】➡【承認】
　⑷会員交流・会員増強会決算書（案）について【Ｐ７】
　　………………………………………………………【会員交流委員会・会員増強委員会】
　　≫加藤委員長より説明　【審議】➡【承認】
　⑸　次期三役オリエンテーション登録料拠出の件
　　≫大西幹事より説明　【審議】➡【承認】
　　　■と　き　６月５日㈰　13：00～
　　　■場　所　セントラルホテル鴨島／吉野川市文化研修センター
　　　■登録料　＠　3,000×３名＝　9,000円
　　　■交通費　＠17,000×３名＝51,000円　　合計60,000円
　　　■案内者　Ｌ山田　Ｌ太　Ｌ松浦
　⑹　…次期LT・TT・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登録料拠出

の件
　　≫大西幹事より説明　【審議】➡【承認】
　　　■と　き　７月３日㈰　10：00～16：00　
　　　■場　所　東京第一ホテル
　　　■登録料　＠2,500×８名＝20,000円
　　　■案内者　Ｌ藤岡　Ｌ池田　Ｌ田村　Ｌ近藤　Ｌ合田　Ｌ中村　Ｌ宮道　Ｌ楠田
　⑺　開催中止となりました例会での支払食費の扱いについて【Ｐ８】
　　≫高橋会計より説明　【審議】➡【承認】
　⑻　次年度の例会について（リモート出席について）
　　≫山田第一副会長より説明　【審議】➡【承認】
　⑼　その他
　　≫山田第一副会長より報告
　　　来期より一部アクト（柔道・剣道）中止について
　　　先方の各責任者の方と話をし、ご理解いただき中止する事を了解いただいた。
９．報告事項
　⑴　退会届について　Ｌ松岡俊幸　Ｌ髙田健司　Ｌ仙波得伸……【会員・会則委員会】
　⑵　不在会員について　Ｌ程野裕貴…………………………………【会員・会則委員会】
　⑶　不在会員Ｌ池田博英　2022年７月から正会員に戻る件について
　　　…………………………………………………………………………【会員・会則委員会】
　　≫⑴～⑶を小倉前委員長より報告
　⑷　ドネーションの領収書発行について
　　≫大西幹事より報告
10．委員会報告　
　１）まごころ箱募金報告について【Ｐ９】………………………………【社会福祉委員会】
　　≫井澤委員長より報告
　２）委員会日程と場所変更について
　　≫大西幹事より報告
　　　①６月23日㈭　18：30～パラディッソ➡「居酒屋KAMERICO」に変更
　　　　………………………………………………………………………【社会福祉委員会】
　　　②６月29日㈬　18：30～盃➡「焼肉禄（ろく）」に変更
　　　　……………………………………………………………………【ＭＣ・ＩＴ委員会】
11．テールツイスターの活躍　
12．ファイン･ドネーションの報告
13．出席率の報告
14．閉会ゴング
15．‘また会う日まで’合唱
16．ローア
17．食　事

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査
３．会長あいさつ　≫境会長挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２−Ｐ３】
５．会計報告（５月分収支明細表）【Ｐ４−Ｐ８】≫高橋会計より説明
６．審議事項
　⑴　交替会員について　木原光一様　【Ｐ９】……………………【会員・会則委員会】
　⑵　退会届について　Ｌ松岡俊幸　Ｌ髙田健司　Ｌ仙波得伸…【会員・会則委員会】
　⑶　不在会員について　Ｌ程野裕貴………………………………【会員・会則委員会】
　　≫⑴～⑶　議案　山本委員長より説明　【審議】➡【承認】
　　　⑷　４月第二スポーツ例会決算書（案）について【Ｐ10−Ｐ11】
　　　……………………………………………………………………【計画・出席委員会】
　　≫松岡委員長より説明　【審議】➡【承認】
　⑸　2021年度献血活動決算書（案）について【Ｐ12−Ｐ13】……【保健　委　員　会】
　　≫村井委員長より説明　【審議】➡【承認】
　⑹　会員交流・会員増強会決算書（案）について【Ｐ14】
　　　…………………………………………………【会員交流委員会・会員増強委員会】
　　≫小倉委員長より説明　【審議】➡【承認】
　⑺　次期三役オリエンテーション登録料拠出の件
　　≫大西幹事より説明　【審議】➡【承認】
　　　■と　き　６月５日㈰　13：00～
　　　■場　所　セントラルホテル鴨島／吉野川市文化研修センター

　　　■登録料　＠　3,000×３名＝9,000円
　　　■交通費　＠17,000×３名＝51,000円　　合計60,000円
　　　■案内者　Ｌ山田　Ｌ太　Ｌ松浦
　⑻　…次期LT・TT・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登録料拠

出の件
　　≫大西幹事より説明　【審議】➡【承認】
　　　■と　き　７月３日㈰　10：00～16：00　
　　　■場　所　東京第一ホテル
　　　■登録料　＠2,500×８名＝20,000円
　　　■案内者　Ｌ藤岡　Ｌ池田　Ｌ田村　Ｌ近藤
　　　　　　　　Ｌ合田　Ｌ中村　Ｌ宮道　Ｌ楠田　
　⑼　開催中止となりました例会での支払食費の扱いについて【Ｐ15】
　　≫高橋会計より説明　【審議】➡【承認】
　⑽　次年度の例会について（リモート出席について）
　　≫山田第一副会長より説明　【審議】➡【承認】
　　　リモート出席を認める代わりにYOUTUBE参加は来期より取り止める事とする
　⑾　その他
７．報告事項
　⑴　不在会員Ｌ池田博英　2022年７月から正会員に戻る件について
　　≫大西幹事より報告
　　≫その他として山田第一副会長より報告
　　　…来期から中止するアクト、柔道・剣道について、山田第一副会長・太次期幹事

より先方の責任者に丁寧に説明をし、問題なくご理解いただけたとの事
８．閉会

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

■第12回理事会 ● 2022年 ６ 月 ８ 日㈪　1８：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第13８0回例会

■第13８1回例会

● 2022年５月24日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

● 2022年６月14日㈫　12時1５分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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◆ 令和 4 年 ５ 月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　…上沖さん美濃さん卓話ありがとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　…ゴルフ委員会楽しかったです。委員長さんご苦労様でした。
☆Ｌ宮川　晶子　…上沖さん美濃さん卓話ありがとうございました。
☆Ｌ大西千恵春　…橋本委員長　大分遠征ゴルフ楽しかったです。
☆Ｌ高橋　孝子　…卓話ありがとうございました。
　Ｌ吉田　文彦　…ゴルフ遠征お疲れ様
　Ｌ兵頭　好喜　…上沖．美濃さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ山本　幸治　…上沖様美濃様卓話ありがとうございます。
　Ｌ太　　亨哲　…そろそろ
　Ｌ大川　耕三　…上沖さん美濃さんの卓話に感謝
　Ｌ中岡　富茂　…上沖さん美濃さん卓話ありがとうございます。
☆Ｌ森　　和幸　…上沖さん美濃さん卓話ありがとう
☆Ｌ小倉　圭二　…ゴルフ委員会、実力で優勝しました。
　Ｌ加地　雅臣　…上沖さん、美濃さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ松浦　龍也　…お久しぶりです。
　Ｌ永野　通夫　…上沖さん、美濃さん卓話ありがとうございました。
　Ｌ丹下　靖憲　…上沖さん美濃さん卓話ありがとう
　Ｌ宮内　美加　…暑くなりましたね。健康管理に気を付けて下さい。内部

卓話楽しみです。
　Ｌ加藤　定伸　…内部卓話おつかれ様です。
　Ｌ田村　美恵　…上沖さん、美濃さんありがとうございました。
　Ｌ和泉　光浩　…ゴルフ委員会お疲れ様でした。
　Ｌ武智　正晴　…上沖さん美濃さんありがとうございます。
　Ｌ松岡　俊幸　…上沖さん美濃さん卓話ありがとうございました。
　Ｌ樋口　忠勝　…早いもので５月も終わりです。健康に気を付けていきま

しょう。
　Ｌ合田　　礼　…上沖様美濃様卓話ありがとうございます。
　Ｌ井上　　光　…橋本さん遠征ゴルフお疲れ様でした。
　Ｌ喜井　茂雅　…ゴルフ遠征でうま当たりました。
☆Ｌ伊賀上竜也　…先日は母親の死去に対してお心遣いありがとうございま

した。
　Ｌ上沖　尚史　…内部卓話がんばれ～自分！
　Ｌ堀田　　学　…上沖さん、美濃さん内部卓話ありがとうございます。

　Ｌ宮道　　享　…５月お誕生日おめでとうございます。
☆Ｌ美濃　欽也　…九州ゴルフおつかれさまでした。
☆Ｌ新崎　　勉　…美濃さん上沖さん内部卓話ありがとうございます。
　Ｌ井澤　剛一　…夏に向い体力を！
　Ｌ土井　晴彦　…暑くなってきましたが、体調管理に気を付けたいです。
　Ｌ服部　　勲　…上沖さん美濃さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ平尾　由紀　…和牛のＡ５ランクにうちの事務所がでました～びっくり
　Ｌ篠原　紀子　…内部卓話楽しみにしています
　Ｌ松本　　学　…ワンちゃんを飼い始めて１年が経ちます。いつまでも元

気でね。
　Ｌ髙橋　正人　…上沖さん、美濃さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ楠田　善久　…上沖さん美濃さんお願いします。
　Ｌ大政　大祐　…いつもありがとうございます。
☆Ｌ河本　圭仁　…あつい
　Ｌ大西　安子　…忙し過ぎて、遊び過ぎて、仕事し過ぎて体力の限界です。
　Ｌ増見　和幸　…今日お１日頑張ります。
　Ｌ中野　泰誠　…増見さんのご入会に！
　Ｌ小森谷ケララ　…卓話ありがとうございます。
　Ｌ佃　　浩三　…上沖尚史様美濃欽也様卓話ありがとうございます。
　Ｌ二神　秀和　…暑くなってきました。　
　Ｌ伊藤　　渉　…上沖さん美濃さん卓話ありがとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　…暑くなりましたね～
　Ｌ韓　　雪峰　…次期山田会長へ応援します。
　Ｌ両田　　晃　…中村さんゴルフ初優勝おめでとうございます。
　Ｌ盛重　泰輔　…山本さん還暦おめでとうございます。兵頭さん金婚式お

めでとうございます。
　Ｌ米田衣美子　…親子２代で大切にしていた愛車を処分することにしまし

た。断捨離です！！
☆Ｌ中村　俊一　…ゴルフ遠征参加された方お疲れ様でした。
　Ｌ橋本　和範　…ゴルフ遠征ご協力ありがとうございました。
　　　　　　　　…ゴルフ遠征組より　楽しい２日間でした。

☆出席率… … …………………84％
☆ファイン… … ……………100円
☆ドネーション… 139,000円

◆ 令和 4 年 ６ 月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　…若田さん入会ありがとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　…若田さん入会おめでとうございます。
☆Ｌ宮川　晶子　…若田さん入会おめでとうございます。ありがとうござい

ます。
☆Ｌ大西千恵春　…若田さんいらっしゃ～い
☆Ｌ高橋　孝子　…若田さん、ご入会おめでとうございます。
　Ｌ太　　亨哲　…いろいろ
　Ｌ兵頭　好喜　…若田さん入会と６月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　…若田浩昭様入会おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　…松山市の感染者の数が２桁になりそうですね？
　Ｌ小倉　圭二　…若田さん入会おめでとうございます。山本幸治さん喜寿

おめでとうございます。
☆Ｌ森　　和幸　…最後の一ヶ月になりました。終り良ければすべてよし
☆Ｌ山本　幸治　…若田さん入会おめでとうございます。それと喜寿祝いあ

りがとうございます。
　Ｌ栗山　純造　…ドネーション目標額を達成しますように
　Ｌ松浦　龍也　…お久しぶりです。
　Ｌ丹下　靖憲　…若田さん入会おめでとう。山本さん喜寿おめでとうござ

います。
　Ｌ永野　通夫　…若田さん入会おめでとうございます。
　Ｌ加地　雅臣　…若田さん入会おめでとうございます。
　Ｌ田村　美恵　…山本さん喜寿おめでとうございます。
　Ｌ和泉　光浩　…ラスト２回宜しくお願い致します。
　Ｌ松岡　俊幸　…６月お誕生月のみなさんおめでとうございます。
　Ｌ武智　正晴　…そろそろ梅雨入りです
　Ｌ樋口　忠勝　…梅雨入りしました。明けたらいよいよ夏ですね。
　Ｌ早川　義仲　…若田さん入会ありがとうございます。
　Ｌ加藤　定伸　…若田さん入会ありがとうございます。
　Ｌ藤田　裕司　…ダイエット頑張っています。
　Ｌ長野　　剛　…お久しぶりです。
　Ｌ宮内　美加　…新入会員若田様お誕生の皆様喜寿をむかえた山本様おめ

でとうございます。
　Ｌ合田　　礼　…若田様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ久保美代子　…山本幸治さんおめでとうございます。いつまでも若く元

気でいましょう
　Ｌ木下　勝敏　…ＭＣＩＴでは大変お世話になりました。
　Ｌ村井　　剛　…一年間ありがとうございました。

　Ｌ美濃　欽也　…憂鬱な梅雨入りのりきろう！
　Ｌ堀田　　学　…若田様、ご入会おめでとうございます。
　Ｌ宮道　　享　…若田浩昭さん入会おめでとうございます。
☆Ｌ新崎　　勉　…山本幸治さん喜寿おめでとうございます。益々お元気に

てご活躍下さい。
　Ｌ楠田　善久　…若田さん入会おめでとうございます。
　Ｌ光田　恵之　…若田さん入会おめでとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　…山本さん喜寿おめでとうございます。
☆Ｌ河本　圭仁　…とうとう55
　Ｌ服部　　勲　…山本幸治さん喜寿おめでとうございます。
　Ｌ橋本　和範　…若田さん入会おめでとうございます。
　Ｌ篠原　紀子　…山本幸治様喜寿おめでとうございます。若田様入会おめ

でとうございます。
　Ｌ平尾　由紀　…いよいよ梅雨の季節になりました。どうしても傘を忘れ

る私。どうしたらよいですか？
　Ｌ井澤　剛一　…梅雨なんのその！ガンバロー
　Ｌ中田　天平　…６月お誕生日のみなさんおめでとうございます。
　Ｌ八束智恵美　…久しぶりすぎる参加です。
　Ｌ土井　晴彦　…若田様、御入会おめでとうございます。
　Ｌ若田　浩昭　…よろしくお願いします。
　Ｌ大西　安子　…６月お誕生月の皆さまおめでとうございます。
　Ｌ増見　和幸　…若田さん入会おめでとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　…梅雨入りですね。
　Ｌ小森谷ケララ　…若田くん入会おめでとう
　Ｌ大西　知人　…今日は世界献血デーです。
　Ｌ伊藤　　渉　…若田さん入会おめでとうございます。
　Ｌ佃　　浩三　…若田浩昭様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　…若田さん木原さん宜しくお願い致します。
　Ｌ盛重　泰輔　…若田さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ島田　省吾　…松山地方も梅雨期に入りました。石手川ダム満水になり

水の心配がないように・・・・
　Ｌ藤岡　久実　…若田さん入会おめでとうございます。
　Ｌ韓　　雪峰　…若田様ご入会おめでとうございます。

☆出席率… … …………………84％
☆ファイン… … ……………200円
☆ドネーション… 188,000円
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Matsuyama Chuo Lions Club

大　川　耕　三

　20年ほど前にイエローハットの創業者鍵山秀三郎さんのお話しをお聴きする機会がありましたが、目から鱗が落ち
る強烈な印象を覚えました。以後とても鍵山さんの足元には及びませんが、『凡事徹底』を自分の行動の指針として
取り組んできました。
　鍵山さんは、掃除・挨拶・整理整頓、誰にでもできる簡単なことを根気よくやり続けていくと、平凡の中から生ま
れる非凡さが生まれ、それが輝いてくるようになるとよく言われ、この『凡事徹底』という言葉を信じてひたすら実
践し、今日のイエローハットを創り上げてきました。
　鍵山さんが作られたポスターに『履物をそろえる』というのがありますが、ありふれた小さな事をいつも大切にす
る鍵山さんの非凡さと人間としての風格が感じられ、私たちの行く道を自然と教えてくれます。
　　履物をそろえる
　　　「はきものをそろえると　心もそろう
　　　　心がそろうと　はきものもそろう
　　　　ぬぐときに　そろえとおくと
　　　　はくときに　心がみだれない
　　　　だれかが　みだしておいたら
　　　　だまってそろえておいてあげよう
　　　　そうすれば　きっと
　　　　世界中の　人の心もそろうでしょう」
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膝の痛みから解放されて３年ぶりに委員会に復
帰いたしました。長いブランクがあってスコアも
７打、７打、７打とスロットルでしたら喜ぶ数字
ですが中々まとまりませんでした。おかげでたく
さんのハンディをもらって遠征ゴルフに参加。
当日は天気も良く楽しいメンバーと気楽に回る

ことができ、６年ぶりに優勝いたしました。全て
たくさんのハンディをもらったおかげです。あり
がとうございました。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
５ /19㈭ 湯布高原ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　小倉  圭二

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

小倉圭二
永野通夫
和泉光浩
中村俊一
新宮幸孝

45
40
40
4２
49

54
44
45
３9
49

99
84
85
81
98

　３３.0　
　11.0　　
　1２.0　　
　　6.0　　
２1.0

66.0
7３.0
7３.0
75.0
77.0

　星座図鑑によるとかに座はいまひとつはっきりとしない星座なのですが、かに座は太陽の通り道に位置している星座で、
黄道十二星座のひとつとしてよく知られています。
　春の夜空に見えるかに座は、明るい星がないので少し探しづらいかもしれませんが、かに座にはM44・プレセペ星団があ
るので、これを見つければ、後は上の星座図などを参考にして、その姿を浮かび上がらせることができると思います。
　かに座は誕生日が6月22日から7月22日の方になります。
　蟹座は協調性があり、平和主義です。 蟹座は優しい性格から協調性を重視することが多く、自分の意見を主張するより
周りの意見を取り入れ、聞き役に回ることが多いのが特徴。 穏やかで争い事を好まない性格です。そのため、トラブルに
巻き込まれることが少ないそうです。世渡り上手かもしれませんね！
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